

05.03.2012 – 14:25 Uhr

## auto-schweiz: Autoverkäufe steigen auch im Februar weiter an

Bern (ots) -

März 2012. Wie bereits im Januar (+15 Prozent bzw. 3'057 Fahrzeuge gegenüber Januar 2011) befinden sich die Neuwagenverkäufe in der Schweiz weiterhin im Hoch. So verzeichnet die Importeursvereinigung auto-schweiz per Ende Februar einen Verkaufszuwachs von 9,1 Prozent respektive 3895 Einheiten, was im Vergleich zum Vorjahresmonat eine Steigerung von 3,7 Prozent bzw. 838 Einheiten bedeutet. Das Monatstotal beläuft sich somit auf 23'255 Neuwagen, im Februar 2011 waren es deren 22'417. «Die vorteilhaften Konditionen für neue Autos verbunden mit zahlreichen technischen Neuerungen wirken sich positiv auf die Kaufbereitschaft von Herrn und Frau Schweizer aus», kommentiert auto-schweiz Direktor Andreas Burgener das Ergebnis, «und der Salon-Effekt sowie derjenige der bevorstehenden Frühjahrsausstellungen der Markenvertreter stehen ja noch aus.»

Kontakt:

Andreas Burgener  
Direktor  
Tel.: +41/31/306'65'65  
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch  
Internet: www.auto-schweiz.ch , www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100714195> abgerufen werden.